
令和４年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第５】 迫 杉雄 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ スマート曽

於シティＤＸ

推進について

２ 山中貞則顕

彰館について

３ コミュニテ

ィ協議会推進

について

① ＤＸ戦略はどのように進められているのか，ＤＸ推

進協議会等について伺う。

② ＮＴＴ西日本とのＩＣＴ連携協定の締結で本市の

デジタル化戦略はどうであるのか伺いたい。また，ブ

ロードバンド通信に取り組むには，ＣＩＯ補佐官を受

け入れる考えはないか見解を伺う。

③スマート農業の展開並びに南九州畜産獣医学拠点事

業との兼ね合いはどうであるか伺う。

① 山中貞則氏は歴史の中で，政治・経済・文化に多大

な功績を残された偉人であるが，市長はどのような見

解を持っておられるのか伺う。

② 今後，次代を担う若者や青少年に対して，郷土の偉

人として伝承していく考えはないか伺う。

③ 足跡で沖縄はもとより，台湾の高雄市屏東の里港
へいとん りこう

国民学校との足跡についての見解を伺う。

④ 来館者増並びに観光的様相を鑑み，顕彰館周辺整備

に対応すべきと思うが所見を伺う。

① 令和６年度，コミ協への意向についてモデル６地区

以外の取組み状況を伺う。

② モデル６地区は準備計画の段階で先進地研修視察

等を実施した地区はあるか伺う。また今後，市民に対

し周知徹底を図るための手立てについて伺う。

市長

市長

教育長

市長

教育長



③ コミ協への移行計画に対し，地域の特色を活かす新

しい活動事業等の計画を示すよう指導説明すべきで

はないかと思われるがその見解について伺う。



令和４年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第６】 片田 洋志 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 曽於市ま

ち・ひとしご

と創生総合戦

略について

２ 南九州畜産

獣医学拠点事

業を活用した

市独自の地域

創生関連事業

について

① 基本目標の「地方における安定した雇用を創出す

る」の中で，本市の強みと記載されている「第一次産

業」の令和３年度の新規就農者数は何名か伺いたい。

また，今後の農畜産林業の今後の展望について，市長

の考えを伺いたい。

② 企業誘致推進事業の令和３年度の実績と，現在，本

市へ拠点を移そうと検討している事業者があるのか

伺いたい。

③ 移住・定住促進事業における移住希望者向けフェア

について，具体的内容を伺いたい。また，移住者への

就労支援を含めた今後の移住・定住促進事業の見込み

と市長の考えを伺いたい。

① ＪＲ財部駅から拠点施設までの活性化について，イ

ンフラ整備計画と今後の構想を伺いたい。

② 「駅，市街地と拠点施設とのスマートモビリティ導

入の検討」とは，具体的にどのように考えているか伺

いたい。

③ 民間所有の空き店舗活用の具体的活用法を伺いた

い。

④ 拠点農場で産出された牛・鶏のブランド化事業並び

に拠点農場産牛・鶏を使用した飲食店事業及び販売事

業の構想を伺いたい。

市長

市長



令和４年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第７】 矢上 弘幸 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 曽於市ＰＲ

大使について

２ 市営住宅に

ついて

３ 夏休みの小

学校のプール

開放について

４ 体育施設の

状況について

５ 市報そおに

ついて

① ＰＲ大使の現在の人数，活動及び任期について伺い

ます。

① ２階建て以上の市営住宅の入居率はどうなってい

るか。また，高齢者の割合について伺います。

① 夏休みにプール開放をしている小学校の数につい

て伺います。

① 財部の野球場，栄楽公園のグラウンドができて何年

経過しているか。また，雨で砂が流れて，下からボラ

が出て非常に危険だと多くの声を聞いている。応急処

置ではなく，グラウンドを一から整備し直すことは可

能か伺います。

② 末吉総合体育館でバスケットボールができなくな

った理由について伺います。

③ 末吉総合体育館で日中にバドミントンをすると，窓

からの明かりとシャトルが重なってプレーしづらい

との意見を聞く。バドミントンのコートを90度回転し

て設置できるようにすることは可能か伺います。

① まちの話題で取り上げる基準について伺います。

② 実は隣のスゴイ人の過去１年間の各町ごとの人数

と，今までの人数について伺います。

市長

市長

教育長

教育長

市長



６ 地域おこし

協力隊につい

て

７ ごみ収集に

ついて

８ 市民提案型

事業について

① 地域おこし協力隊の任期満了後，そのまま本市に定

住している方は何人いるか伺います。

① 資源ごみをごみ収集所に出した際，どのような不備

があると回収されないのか，その基準について伺いま

す。

① ３年間市から補助があるが，３年間実施できた事業

はどれくらいあるか。また，４年目以降実施できてい

る事業はどれくらいあるか伺います。

市長

市長

市長



令和４年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第８】 今鶴 治信 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 新規就農支

援事業につい

て

２ 市民所得の

向上について

３ 地域振興住

宅について

① 国の支援事業のこれまでの制度と変わった内容に

ついて伺います。

② 市としての対応について伺います。

③ 旧制度を含め，過去５年間の利用者数について伺い

ます。

① 2019 年の統計が発表されたが，過去５年間の推移に

ついて伺います。

② 市長就任後の企業誘致の実績と雇用者数について

伺います。

① 地域振興住宅の安全性について伺います。（フェン

ス，植木等）

市長

市長

市長


